

## **BAB III METODE PENELITIAN**

### **A. Pendekatan Penelitian**

Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian kualitatif adalah penelitian yang didasarkan pada filosofi postpositivisme, digunakan untuk meneliti kondisi objek alam, (sebagai lawan dari eksperimen) di mana peneliti adalah instrumen kunci dan hasil penelitian lebih menekankan makna daripada generalisasi.<sup>1</sup>

Penelitian kualitatif adalah jenis penelitian yang temuannya tidak diperoleh melalui prosedur statistik atau bentuk perhitungan lainnya. Penelitian ini bermaksud untuk memahami fenomena apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dan lain-lain. Secara holistik dan deskriptif berupa kata-kata dan bahasa.<sup>2</sup>

### **B. Lokasi dan Waktu Penelitian**

#### 1. Lokasi Penelitian

Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penelitian ini, penulis melakukan penelitian di Desa Sukarame Kecamatan Kualuh Hulu Kabupaten Labuhan Batu Utara

#### 2. Waktu Penelitian

Waktu penelitian ini akan dilaksanakan pada bulan Desember sampai bulan februari 2022

### **C. Jenis dan Sumber Data**

#### 1. Jenis Data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif, sering disebut metode penelitian naturalistik karena penelitian dilakukan dalam kondisi alamiah. Metode kualitatif digunakan untuk memperoleh data

---

<sup>1</sup> Sugiono, *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R & D*, (Bandung : ALFABETA, 2010), h.2

<sup>2</sup> Arfan Ikhshan, *Metodologi Penelitian Bisnis*, (Bandung : Ciptapustaka Media, 2014), h. 35

yang bermakna. Artinya adalah data nyata, data yang pasti merupakan suatu nilai dibalik data yang tampak. Oleh karena itu, dalam penelitian kualitatif tidak menekankan pada generalisasi, tetapi lebih menekankan pada makna.<sup>3</sup>

## 2. Sumber Data

Dalam penelitian ini sumber data yang digunakan ada dua yaitu data primer dan data sekunder

### a. Data Primer

Data Primer merupakan data yang diperoleh secara langsung dari sumber atau pihak pertama. Pada saat pengumpulan data primer tentunya ada kontak langsung antara peneliti dengan responden untuk mendapatkan data dan informasi yang relevan dengan topik skripsi.

### b. Data Sekunder

Data skunder merupakan data yang sudah tersedia atau data yang didapatkan dari studi-studi sebelumnya. Data skunder dapat diperoleh dari berbagai sumber seperti jurnal, laporan, buku dan sebagainya.<sup>4</sup>

## D. Subjek dan Objek Penelitian

### 1. Subjek penelitian

Untuk memperoleh data dan informan, dilakukan wawancara mendalam dengan informan yang dijadikan sumber informasi. Subyek penelitian ini adalah perangkat desa yaitu kepala desa, bendahara desa, sekretaris desa, kepala pemerintahan, kepala pembangunan, kepala umum dan kepala dusun.

### 2. Objek penelitian

Objek penelitian adalah permasalahan yang dibahas, dikaji, diteliti dalam penelitian.<sup>5</sup> Objek penelitian ini adalah Akuntabilitas perangkat desa dalam pengelolaan dana desa di desa sukrame kec. Kualuh hulu kab. Labuhan batu utara.

<sup>3</sup> Sugiono, *Metode Penelitian Bisnis (Pendekatan, Kualitatif dan R&D)*, (Bandung : Alfabeta, 2012), hlm 14

<sup>4</sup> BunginBurhan, *Penelitian Kualitatif*, (Jakarta: Prenada Meda Group, 2007), h.38.

<sup>5</sup> Muhktazar, *Prosedur Penelitian Pendidikan*, (Yogyakarta : Absolute Media,2020), hlm.37

## **E. Teknik Pengumpulan Data**

### 1. Interview (wawancara)

Wawancara adalah suatu metode penelitian untuk tujuan suatu tugas tertentu, ingin mendapatkan informasi atau pendapat secara lisan dari seorang informan, dengan cara bertatap muka langsung dengan orang tersebut.

Dalam hal ini peneliti mengajukan beberapa pertanyaan yang telah disiapkan, tentunya pertanyaan tersebut disusun kepada nara sumber yang dianggap berkompeten di bidangnya dan diharapkan dapat memberikan jawaban yang langsung, jujur, dan valid. Subyek yang diwawancarai peneliti adalah Kepala Desa, Bendahara Desa, Sekretaris Desa, Kepala Pemerintahan, Kepala Pembangunan, Kepala Bagian Umum dan Kepala Dusun.

### 2. Dokumentasi

Teknik pengumpulan data dengan catatan peristiwa sudah berlalu. Dokumentasi berupa dokumen-dokumen lembaga sesuai dengan masalah yang dibahas seperti foto kegiatan .

## **F. Tahapan Analisis Data**

### 1. Pengumpulan Data

Data yang diperoleh dalam bentuk laporan atau data yang terperinci. Dalam penelitian ini data yang dikumpulkan yaitu data awal Rincian Anggaran Desa seperti dana desa, alokasi dana desa dan bagi hasil pajak kabupaten, dan selanjutnya gambaran umum perusahaan.

### 2. Penyajian data

Data yang diperoleh dikategorikan menurut pokok permasalahan dalam bentuk tabel dan dilengkapi dengan keterangan sehingga memudahkan peneliti untuk melihat satu data dengan yang lain.

### 3. Penyimpulan dan Verifikasi

Kegiatan penyimpulan merupakan langkah lebih lanjut dari kegiatan pengumpulan dan penyajian data. Data yang sudah dikumpulkan dan disajikan secara sistematis akan disimpulkan sementara. Kesimpulan yang diperoleh

pada tahap awal biasanya kurang jelas, tetapi pada tahap-tahap selanjutnya akan semakin tegas dan memiliki dasar yang kuat. Kesimpulan sementara akan diverifikasi. Teknik yang dapat digunakan untuk memverifikasi adalah triangulasi sumber dan metode. Triangulasi data yaitu teknik pengumpulan data yang berbeda-beda untuk mendapatkan data dari sumber yang sama.<sup>6</sup>

#### 4. Kesimpulan Akhir

Kesimpulan akhir diperoleh berdasarkan kesimpulan sementara yang telah di verifikasi



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN

---

<sup>6</sup> Triangulasi Sebagai Teknik Pengumpulan Data.  
<https://www.konsistensi.com/2013/04/triangulasi-sebagai-teknik-pengumpulan.html#:~:text=triangulasi%20teknik%2C%20berati%20peneliti%20menggunakan,dat a%20yang%20sama%20secara%20serempak.>, diakses pada 14 desember 2021